

社会福祉法人ウエルガーデン

2019.

デイサービスセンター・ウエルガーデン西が丘園

活動・デイニュース 7月号



welgarden

西

が

丘

活

動

紹

介

7月は歌に踊りに♪
ボランティア様が2組来園されました！



「参加型は盛り上がります♪」



7/15(月)スコップ三味線の皆さん

7/23(火)北区シルバー人材の皆さん



【7月を終わって】

昨年より1ヶ月遅い梅雨が明け、急に連日蒸し暑い日が続いております。7月中はすっきりしない厚い雲空の日が多くご利用者の方の中には体調を崩される方もおりました。そんなすっきりしない気分を吹き飛ばすかのように、7/15と7/23に大勢のボランティアの方々が来園されました。スコップ三味線の方々の演奏では恒例の「きよしのズンドコ節」で大盛り上がり♪「ずんずんずんずんどこ〇〇さん」と7月誕生日の方の名前が呼ばれ、大きな声で「はい！」と。普段では聞いたことないほど元気な声です、(ノノ) また、シルバー人材所属の方々が演奏や盆踊り、フォークダンス等を披露下さいました。最後は「炭鉱節」の生演奏を聴きながら、ボランティアの方々、職員、ご利用者の方と輪になり踊り大盛況に終わりました。鑑賞しているだけではなく、昔を思い出し踊りを踊ったり楽器を持って一緒に楽しんだり...どちらも参加型の活動で皆さまの生き生きとした表情を多く見ることができました。活動を楽しめるのも安定した体調管理ができてのことです。ご利用者の方の中には「西が丘園で水分はたくさん飲んでるから平気」と、安心している声も聴かれますが、これからが暑さも本番(;▽) 熱帯夜では一晩で脱水症になってしまいます。ご利用中はもちろん体調管理に注意しますが、ご家族・他サービスと協力し合って早めに気づき、今年の夏も元気に乗り越えて頂きたいと思っております。